

Referenzen

Neubau Hauptsitz Selmoni, Münchenstein

Das Architekturbüro Burckhardt+Partner hat in Münchenstein bei Basel den neuen Hauptsitz der Selmoni Gruppe für rund 600 Mitarbeitende realisiert. Der Neubau ermöglicht es dem Elektro- und Gebäudetechnikunternehmen, seine zuvor auf mehrere Standorte in der Basler Altstadt verteilten Büro-, Werkstatt- und Lagerflächen auf rund 20'000 Quadratmeter zusammenzuführen. Das Gebäude ist ein eindrucksvolles Beispiel zeitgenössischer Architektur. Es überzeugt durch seine ästhetische Gestaltung, funktionale Struktur und zukunftsgerichtete Bauweise.

Fakten

Bereich	Architektur
Standort	Münchenstein, CH
Baujahr	2020
Architekt	Burckhardt Architektur AG
Produkte	IGP-HWFclassic 59



Details zum Projekt

Rundum Modern - verspielter Innenbereich trifft auf zeitgemäße Fassadengestaltung

Die Fassade des Gebäudes ist mit grossflächigen Glasfronten gestaltet, die nicht nur architektonische Akzente setzen, sondern auch für viel Tageslicht im Innenraum sorgen. Dadurch entsteht eine helle, freundliche und produktive Arbeitsatmosphäre. Zusätzlich lassen runde Oberlichter natürliches Licht tief in das Gebäudeinnere eindringen und tragen zu einer energieeffizienten Beleuchtung der Arbeitsplätze bei.

Das Selmoni-Gebäude zeichnet sich durch eine zeitgemäße, klare Linienführung und eine markante Fassadengestaltung aus. Das äussere Erscheinungsbild wird durch eine Kombination aus Glas und Aluminium geprägt, die dem Baukörper eine elegante und zugleich futuristische Anmutung verleiht. Das Gebäude steht für moderne Architektur, Nachhaltigkeit, Funktionalität, Innovationskraft und Zukunftsorientierung.

Die Anmutung der Fassade wird durch das hochwertige Pulverlacksystem IGP-HWFclassic 591TA80220R10 unterstrichen, das zuverlässigen Schutz vor Witterungseinflüssen bietet. Fenster, Bleche, Zargen und Türen wurden mit diesem tiefmatten, schwarzen Pulverlack beschichtet und tragen so zu einem einheitlichen, hochwertigen Erscheinungsbild bei. Die matte Oberfläche reduziert Reflexionen und verleiht dem Gebäude eine zeitlose, elegante Ausstrahlung, die sich nahtlos in die moderne Architektur einfügt.

Die Beschichtungsarbeiten übernahm die Firma Hevron SA aus Courtétable. Insgesamt wurden rund 960 Kilogramm Pulverlack auf der rund 5'500 Quadratmeter grosse Fassadenfläche verwendet.

Die Architekturbilder wurden durch den Fotografen Roman Weyeneth zur Verfügung gestellt. (Bild: © Roman Weyeneth)



Weitere interessante Referenz finden Sie auf unserer Webseite.

<https://igp-powder.com/de/reference/56749/neubau-hauptsitz-selmoni-munchenstein>

Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit bei uns melden, wir beraten Sie gerne.

